

Le carnet à voyages

Samedi 1er février 2025

Aujourd'hui, je commence mon nouveau journal de voyages. C'est un peu comme un journal intime, mais toutes les histoires commencent par « Aujourd'hui, j'ai voyagé... » (des voyages sentimentales, émotionnels ou même physiques bien sûr). Je le précise pour la moi du futur qui lira (j'espère) ce journal. J'ai vu cette idée dans une vidéo, et j'avoue que ça me plaît bien. Donc je le fais, pour voir les émotions que ça donne. Sur ce, à bientôt.

Lundi 3 février 2025

Aujourd'hui, j'ai voyagé dans l'amour. J'ai commencé ce journal il y a à peine deux jours que j'ai déjà quelque chose à raconter. Bref, pour la première fois de ma vie, je suis amoureuse de quelqu'un. Je ne savais pas encore ce que ça faisait jusqu'à peu mais c'est très agréable, mis à part le fait qu'il sort avec quelqu'un. Et ce quelqu'un est une fille de mon groupe d'amies. Et je suis très proche d'elle. Mais je n'y peux rien, il est grave sympa. Il s'appelle Tommy et il vient enfin d'emménager dans cette ville, après 3 mois de relation à distance avec Kiara. Je vais raconter comment ça s'est passé.

On est allé manger à la cantine avec tout mon groupe d'amies constitué de six filles : Honey, Skye, Kiara, Hazel, Valentina et moi. Bien sûr, les petits amis de Honey et de Kiara (Aaron et Tommy) nous rejoignent et j'ai directement su que Kiara a fait le bon choix. Ils trottaient tous les deux jusqu'à nous en parlant. Aaron, déjà très à l'aise avec Honey, l'embrasse sur la joue et s'assoit à côté d'elle. Tommy, lui, ne laisse pas le temps à Kiara de s'asseoir ni même de sortir sa chaise. Il lui sort la chaise lui-même pour qu'elle s'assoit. Et c'est à ce moment-là que je me rends compte qu'il est encore plus gentil que ce que Kiara disait. Il continue ses preuves d'amour et de gentillesse durant tout le repas. Lorsque je réalisais que je voulais vivre la même chose, je pensais à ce moment-là que cette jalousie ne concernait que leur relation. Mais quand je rêve de Tommy en cours, je comprends alors que je jalouse son petit ami et non pas seulement son couple. Je veux être en couple avec lui. Pas avec quelqu'un d'aussi gentil (ou autre) que lui, mais avec lui.

J'ai donc passé les trois dernières heures de cours à penser à Tommy, à m'imaginer à la place de Kiara. A l'envier comme si c'était normal. Mais c'est une de mes meilleures amies, c'est mal. Je n'ai pas le droit de l'aimer. Et je n'en n'aurais jamais le droit. On ne sort jamais avec les ex de ses amies. C'est l'un des principaux principes (?) de l'amitié. Il faut que je l'oublie. Que je le considère limite comme un frère.

Ahhh ! Ça m'énerve ! Trois heures sont passées, et moi, je pense encore à lui. A son regard, qui montrait tout son amour envers Kiara, à son sourire qui était remonté lorsqu'il aperçut sa petite amie, et surtout, à tous ses petits gestes d'amour envers mon amie. On n'a à peine seize ans, mais il est déjà si romantique. Je ne peux m'empêcher de bien l'aimer. C'est trop compliqué. Je suis tiraillée entre l'attirance et la culpabilité envers Kiara.

Je viens de me rendre compte qu'il ne m'a même pas regardée pendant tout le repas mais je suis obsédée par lui. Je n'ai même pas vu ses yeux de face. Je parie qu'il ne m'a même pas remarquée du coin de l'œil. Je n'en peux plus de penser à lui à longueur de journée, à croire que c'est mon petit ami et pas celui de Kiara. Il faut que j'arrête de penser à lui.

J'ai réfléchi en essayant de dormir sans penser à lui (grand échec, d'ailleurs), et j'en suis venue à la conclusion que ma seule solution est de sortir avec quelqu'un d'autre. Je vais le faire. Petit problème : à part un petit quatrième de mon ancien collègue, personne ne m'aime, de ce que je sais en tout cas. Mais je n'ai pas le choix, je vais trouver quelqu'un.

P.S: Si je ne trouve vraiment personne, je vais sortir avec le quatrième, histoire de me distraire et ne plus penser à Tommy.

Mercredi 5 février 2025

Aujourd'hui, j'ai voyagé dans les recherches de quelqu'un. Je n'ai vraiment pas attendu pour commencer. J'ai envie de me débarrasser de cette culpabilité au plus vite. Chaque midi est devenu une torture, et la plupart des récréations aussi. Je dois supporter la vue de ma meilleure amie et de mon crush en train de se faire des câlins, de se dire des mots doux et autres. Je n'arrive plus à regarder Kiara dans les yeux sans penser à ceux de Tommy. Je me sens honteuse, coupable, et surtout, illégitime d'avoir ce genre d'amies incroyables.

Bon, revenons donc à ses recherches. Pour m'aider à trouver une personne, j'ai demandé à mon groupe d'amies si elles pouvaient m'aider à trouver quelqu'un en leur disant que j'aime quelqu'un d'inatteignable (sans leur préciser qui) et que j'ai besoin de sortir avec quelqu'un pour l'oublier. A part Valentina, elles y ont toutes cru du premier coup. J'ai dû être un peu plus précise avec Valentina en inventant un garçon dans mon groupe de Formation Musicale. Je vais dresser la liste des personnes citées :

- D'après Skye, un garçon de notre classe, Kyrim, en pince pour moi. Elle trouve qu'il me regarde souvent en cours. Je lui fais confiance pour ce genre de choses car elle est forte pour repérer les petits signes d'attirance de ce style, mais j'ai plutôt l'impression qu'il me regarde pour se moquer de moi.

- D'après Honey, Peter veut sortir avec moi étant donné qu'on parle beaucoup ensemble. Ce qu'elle ne sait pas, c'est qu'il est gay et qu'il se confie à moi car je suis l'une des seules (malheureusement) à ne pas le juger pour ça. Mais il veut que ça reste un secret donc je ne l'ai pas dit à Honey.

- Hazel a opté pour Dany, mais quand je lui ai demandé pourquoi, elle a dit que c'était juste son pressentiment (plus précisément, son « feeling »).

- Kiara a proposé de demander à Tommy pour savoir si quelqu'un dans son groupe d'amis m'aimerait bien mais j'ai refusé, ce serait trop bizarre.

- D'après Valentina (la plus romantique de nous toutes), je devrais aller avouer mes sentiments à mon crush sans penser qu'il est inatteignable.

Mon choix se réduisait donc à deux personnes (trois si on inclut le garçon de mon ancien collègue) : Kyrim et Dany. Aucun des deux ne m'intéresse ni physiquement, ni mentalement, ni rien d'autre en fait. J'avais procédé au hasard et c'est tombé sur Kyrim. J'ai donc envoyé Skye lui parler de moi pour savoir s'il ressentait vraiment quelque chose ou non, sinon ça aurait été trop gênant de lui proposer de sortir avec moi. Elle a commencé par refuser puis je lui ai rappelé qui est-ce qui m'avait dit qu'il en pinçait pour moi et elle a fini par accepter. Je ne sais pas trop ce qu'elle lui a demandé mais elle est revenue en m'annonçant: « Bonne nouvelle : il te trouve bel et bien belle. Oh mon dieu je fais des rimes ! » L'après-midi même, je suis alors partie lui demander si ça lui disait de sortir avec moi. Les dires de Skye ont été approuvés car il a accepté. Je suis donc officiellement en couple. **Pour la première fois de ma vie.** C'est bizarre d'y penser et de me dire que c'est vraiment vrai. Il a passé le reste des cours à chercher des contacts visuels et à me faire des signes avec ses mains. Ça m'a un peu gênée mais j'imagine que c'est ça un couple. J'ai essayé de faire pareil mais c'est compliqué. Surtout que je ne suis pas du tout attiré par lui. Je n'arrête pas de penser à Tommy, ma technique ne fonctionne pas encore. J'espère qu'elle finira par porter ses fruits. Je n'aime pas jouer avec les sentiments des gens, c'est très désagréable. Je me sens encore plus coupable maintenant. C'est limite pire je trouve. J'espère que Kyrim ne viendra pas manger avec nous à la cantine, ce serait trop bizarre. Mon crush et mon petit ami (c'est trop étonnant d'écrire ça) à la même table... J'ai très peur. Je crains que Kyrim voit que je ne pense qu'à Tommy et m'en veuille. Je regrette déjà d'être en couple sans sentiments, je ne veux pas savoir ce qu'il se passera s'il disait à tout le monde que je suis une menteuse. Je devrais peut-être le lui dire, nan ? En fait nan, il va peut-être changer d'avis. C'est trop risqué. Je vais juste faire très attention et faire semblant. Je n'ai pas fait du théâtre pour rien pendant trois ans quand même ! Je devrais assez facilement imiter de l'amour. Ou au moins de l'attirance.

Vendredi 7 février 2025

Aujourd'hui, j'ai voyagé dans la rupture. La rupture insensible, surtout. Comme on pouvait s'y attendre, j'ai rompu avec Kyrin. Celui-ci a facilement compris que je ne l'aimais pas et qu'il ne m'attirait pas. Comment ? Disons que je ne suis pas une bonne actrice malgré mes années de théâtre. Il l'a deviné grâce à, je cite :

- Je ne le regarde pas en cours
- Je ne viens pas le voir pendant les pauses
- Je ne lui parle pas pendant qu'on mange (car il a finalement décidé de manger avec nous à la cantine)
- Je regarde quelqu'un d'autre (Tommy) à la cantine
- Je ne lui faisais pas coucou de la main les rares fois où nos regards se croisaient.

Et encore plein d'autres choses que je n'ai pas retenues. Il a aussi dit qu'on peut facilement deviner que j'aime (ou du moins j'apprécie) quelqu'un d'autre et que je devrais lui dire ce que je ressens. Il n'a pas oublié de préciser qu'il comprend pourquoi j'ai fait ça mais qu'il ne compte pas jouer à ce jeu par peur de s'attacher et de multiplier ses sentiments tandis que les miens restent figés. Je le comprends. Ce n'est pas à prendre à la légère. S'il se met à essayer de me faire changer d'avis, il va s'attacher encore plus à cette relation et ne va pas vouloir s'arrêter tant que ce ne sera pas réciproque même si lui ne sentirait plus rien. Toutefois, je suis un peu déçue d'être maintenant seule dans cette « aventure ». Elle était assez horrible sans ça. Au moins, je ne suis pas triste ou en colère de cette rupture. Je suis insensible face à ça, pour le coup. Ça ne change rien à ma vie. Strictement, rien.

Bon, maintenant il faut que je trouve un autre plan pour passer au-dessus de cette attirance. Et différent cette fois. Je crois que je vais passer la soirée à penser à ça. Je vais même aller demander à Chat GPT tiens.

Comme je le pensais, j'ai passé la soirée avec ses pensées. Chat GPT a été inutile. Sa seule solution était d'avouer mes sentiments. J'ai voulu refuser cette option mais malgré les heures que j'ai passées à penser à ça, je n'ai pas trouvé d'autres solutions que celle-ci. Je devrais peut-être vraiment faire ça. Non, je ne peux pas faire ça. Il dirait sûrement à Kiara, et je ne veux pas perdre mon amitié avec elle. Les histoires comme celles-ci n'arrivent qu'à moi de toute façon.

Dimanche 9 février 2025

Aujourd'hui, j'ai voyagé dans la résignation. J'ai pensé à une méthode d'oubli tout le week-end, j'ai fait plus de recherches que je n'en ai jamais fait mais les seules options que j'ai trouvées sont soit d'avouer mes sentiments soit faire de la « magie ». Donc, je crois bien devoir avouer mes sentiments à Tommy. Mais je lui dirais quoi ? Quelque chose du genre : « Salut, tu es en couple avec l'une de mes meilleures amies mais je suis en crush sur toi. Je ne te demande pas de sortir avec moi, je voulais juste te le dire. Sur ce, au revoir » ? Non, c'est trop bizarre. Quoique... Je pourrais dire ça mais de manière un peu plus gentille parce que là c'est... assez violent. Il ne m'a rien fait et moi je compte l'agresser comme ça ?

Mis à part ce que je vais dire, je viens de trouver un nouveau problème. Quand et comment vais-je aller le voir ? Pendant la cantine ? Devant Kiara ? On ne s'est jamais parlé donc ça serait bizarre. Je devrais peut-être le lui dire par message ? Je ne vois pas de meilleure option que ça. Je vais lui envoyer un message demain soir, il faut que je trouve quoi dire. Et je le ferais peut-être à la cantine. Mais j'en doute fortement.

Mardi 11 février 2025

Aujourd'hui, j'ai voyagé dans la trahison et la culpabilité. Bon, en cinq mots : je me sens très mal. Genre, vraiment. Je suis horrible.

Mise en contexte : Hier, j'ai envoyé un message à Tommy. Voici un petit « copier-coller » de la conversation que nous avons eu (en **bleu** c'est moi ; en **noir** c'est lui).

Salut. Je suis l'amie de Kiara. Celle qui a été en couple avec Kyrim pendant moins de 2 jours.

Salut. Oui, je vois qui tu es. Pourquoi tu m'envoies ce message ?

Tu vas sûrement le dire à Kiara, et c'est logique vu que vous êtes en couple. Mais je pense que c'est mieux que ce soit toi qui le lui dises. Tu arriveras peut-être à le dire de manière plus douce pour qu'elle ne m'en veuille pas.

Tu veux que je lui passe un message ? Je lui dis quoi ?

Tu n'es pas obligé de le lui dire. Ça te concerne toi surtout donc c'est ton choix. Mais comme on dit la communication est la chose la plus importante.

Tu me fais peur là

Bon, faut que je le dise. Je suis en crush sur toi. Je ne te force à rien, je vois bien que tu aimes beaucoup Kiara. Et c'est réciproque je te l'assure. J'avais juste besoin que ça sorte pour pouvoir passer à autre chose. Voilà, à toi de choisir si tu le dis ou pas à Kiara. Sur ce, au revoir.

Il n'a rien répondu après ça. Mais aujourd'hui midi, on a eu des échanges de regards. Et c'était très, très gênant. Ses regards étaient lourds de sens, ils m'ont valu bien de la culpabilité. Ensuite lorsqu'on partait il m'a appelé sans que Kiara ne le remarque. Et là, j'ai senti que je venais de trahir Kiara. Et par la suite, je l'ai trahi encore plus... parce qu'il m'a fait une confession... qui m'a rendu et me rend encore joyeuse et triste à la fois. Il m'a dit que, effectivement, il aimait beaucoup Kiara au moment où ils se sont mis en couple, toutefois, il se sent bizarre en ma présence. Il m'a dit que par ailleurs, Kiara et lui sont en train de s'éloigner, et qu'ils étaient plus proches lorsqu'ils avaient un couple à distance, que maintenant ils n'ont plus de choses à se raconter vu qu'ils vont dans le même collège. Il n'a pas oublié de préciser qu'il a ressenti quelque chose lorsqu'il m'a vu (et moi qui pensait qu'il ne m'avait même pas remarquée lors du premier repas). Et ce soir, il m'a envoyé un message me disant qu'il pense que ce n'est plus Kiara qu'il aime, mais bien moi. Alors maintenant on a mis une date à partir de laquelle on sera en couple : après-demain, lorsqu'il rompra avec Kiara. C'est clairement pour la bonne conscience mais ça m'aide. Donc, demain, je vais devoir être sincère avec Kiara et mon groupe d'amies, que je vais sûrement détruire au moins un peu. C'est horrible. Elles vont sûrement m'en vouloir, et elles auront raison. Moi aussi, je m'en serais voulu. Et je m'en veux d'ailleurs. Mais c'est plus fort que moi.

Je suis triste et contente à la fois, je l'ai déjà dit je crois. Mais je n'ai pas encore dit pourquoi. Je suis contente parce que je vais être en couple avec Tommy, ce qui est définitivement une bonne chose pour moi. Mais, je suis triste que Kiara ne sera plus avec lui. Elle l'aimait vraiment beaucoup, ça se voyait sans ses yeux, dans ses gestes et surtout dans ses mots. Je suis aussi triste parce que malgré tout, il va être l'ex de Kiara, ma meilleure amie (enfin, pour le moment), ce sera bizarre. Sans compter le fait que tout mon groupe d'amies m'en voudra. Je vais devoir les reconquérir une par une. Probablement en finissant par Kiara, ce sera plus simple de cette manière.

A part ça, il faut que j'écrive une pensée qui me trotte dans la tête depuis que j'ai commencé à écrire tout ça : c'est allé extrêmement vite. Beaucoup trop vite. Je n'aurais même pas le temps de me préparer mentalement à tout ce que je vais devoir lui dire. Je vais devoir me noter quoi dire, sinon ça va être la galère.

Mercredi 12 février 2025

Aujourd'hui, j'ai voyagé dans la sincérité. J'ai dû faire face à Kiara, comme je m'y attendais. Elle était très énervée contre nous. Et Tommy n'a pas choisi le moment le plus délicat. Je pensais qu'il allait le faire pendant la récréation. Lui il l'a dit pendant le repas du midi en m'appelant juste avant pour qu'on parle à trois. Ça donnait l'impression que j'avais fait exprès et que c'est à cause de moi qu'ils se sont séparés. Oui, c'est un peu le cas, mais Tommy l'a dit, ils avaient déjà commencé à s'éloigner et ils avaient moins de choses à se dire. Ce n'est donc pas totalement à cause de moi. Je me sentais déjà assez mal comme ça. Quand il a commencé à parler, Kiara a demandé : « Je vois vers où tu veux en venir. Mais dis-moi, qu'est-ce qu'elle fait ici, elle ? » en me montrant de la main, à croire que je n'étais pas à côté d'eux à écouter la conversation. J'ai donc répliqué : « Je suis là, tu sais ? ». Elle m'a lancé un regard noir qui sous-entendait que je devais me taire. Ça m'a blessé, parce que c'est quand même ma meilleure amie. Enfin, c'est ce que je pensais. Pour ne pas envenimer la situation, je me suis tût et Tommy n'a jamais répondu à sa question et a continué ce qu'il voulait dire. Il a commencé à parler de son ressenti sans parler de moi. A chacune de ses fins de phrases, Kiara acquiesçait. Ça montre bien que c'était un ressenti réciproque et commun. Kiara accepta leur séparation mais se sentit obligée de redemander la raison de ma présence. Tommy commençait à ouvrir sa bouche pour parler mais je l'interrompis en répondant à cette question. Je dis (mot pour mot) : « Je suis désolée. Je sais, je savais que c'était ton petit ami mais je ne pouvais pas m'empêcher de l'aimer. (Mes larmes coulaient déjà.) Je sais que ça ne se fait pas de faire ça à une amie, c'est un des principes les plus importants, j'en ai conscience. Mais... C'est trop compliqué. J'ai essayé de ne plus penser à lui. Sincèrement. Il n'existe pas ce gars de mon cours de Formation Musicale. C'était Tommy que je voulais oublier. Pour te le laisser. Mais Kyrin ne m'a pas aidé et je doute que qui que ce soit aurait voulu m'aider. Je suis désolée. Je suis désolée. Ne m'en veux pas de l'aimer s'il te plaît. Fin, en veux-moi si tu veux, tu en as le droit. Mais est-ce que tu pourrais me pardonner un jour ? Je t'en supplie... Je demande juste ça... » Kiara m'a regardée en silence. Un silence d'un instant. Puis d'un autre. Et encore un autre. J'ai vu dans ses yeux ce qui était évident : elle ne savait pas quoi en penser. Soit m'en vouloir de voler son petit ami, soit me pardonner parce que je lui ai dit la vérité.

Et elle fit son choix, au bout d'une bonne trentaine de secondes silencieuses. Et ce n'est pas le choix que j'aurais préféré. Loin de là. Elle a décidé de ne pas juste m'en vouloir, mais de me détester. Elle m'a dit : « Je ne te pardonne pas. Et je ne t'assurerais pas que je te pardonnerais un jour. » et elle est partie sans rien ajouter.

Je parlais avec Honey lorsque j'ai su que Kiara n'a pas attendue pour tout raconter à mon groupe d'amies. Elle et moi étions en appel et elle m'a demandée si je suis déjà avec Tommy ou pas encore. J'ai dit que non et ai précisé qu'ils n'ont pas rompu seulement à cause de moi. Ce à quoi elle a répondu que ce n'étaient pas les paroles de Kiara et que d'après elle, j'ai dit à Tommy de rompre pour qu'il soit avec moi. Je ne m'attendais pas à ça de sa part mais c'est compréhensible qu'elle l'ait pris de cette manière. Je ne sais que faire. Je devrais parler à mes amies de la situation mais ce sera encore plus suspect si je suis trop sur la défensive. Je préfère donc ne pas en parler avec elles et leur répondre si elles me le demandent.

J'espère vraiment que Kiara ne m'en voudra pas pour toujours. Et qu'on restera en bon terme avec elle et les autres filles du groupe. Je ne veux pas briser mon amitié avec elles pour un garçon. Mais j'ai tellement envie d'être avec lui. J'ai déjà l'impression de vouloir finir mes jours avec lui. Fin, ce n'est pas qu'une impression. C'est vraiment mon envie. Je ne suis même pas encore avec lui et je veux déjà ne jamais le quitter. C'est bizarre, nan ? J'espère pas en tout cas. Bon, je réécrirai quelque chose ici après-demain, le jour de la Saint-Valentin, et de mon premier jour en couple avec Tommy.

Vendredi 14 février 2025

Aujourd'hui, j'ai voyagé dans le jour de la Saint-Valentin en couple. Je raconte tout :

Je suis allée en cours tout excitée parce que c'est le jour où Tommy et moi allions officiellement nous mettre en couple (même si nos messages disaient plutôt qu'on l'était déjà). J'espérais juste ne pas être la seule à être aussi impatiente. Je fais tout le trajet en sautillant, en souriant et en disant « Bonjour » à chaque passant. J'étais vraiment contente quand je les voyais repartir beaucoup plus souriant. J'arrivais au collège en étant déçue que Tommy ne soit pas encore là. Puis je me suis souvenu qu'il commençait à 9h25 et non à 8h25 comme moi. Donc, je devais attendre au moins une heure pour qu'on soit ensemble. J'ai passé toute l'heure à penser aux déroulements probables de notre mise en couple avec des pensées du genre : « Est-ce qu'on va s'embrasser ? » ; « Qui va en parler ? » ; « Est-ce que ce sera gênant ? » etc.

Ma joie est vite tombée lorsque je suis rentrée dans la classe pour la deuxième heure de la journée sans avoir pu saluer Tommy, bien que je l'ai vu de loin. Je passais donc une nouvelle heure à attendre ce moment.

Lors de la récré, je suis directement allée dans la direction de la salle de classe de Tommy, qui faisait le même chemin, mais vers moi. On se rejoint et (presque) rien ne s'est passé comme je m'y attendais. Il n'y avait ni gêne, ni oubli, et ni attente.

On courait l'un vers l'autre en se jetant dans nos bras. Tommy me regarda, puis, on a eu cet échange (Bleu c'est moi ; noir c'est lui).

- Puis-je être ton petit ami ?

- Non. (Tommy fronçait les sourcils.) Je rigooole. Bien sûr que oui. Et moi, puis-je être ta petite amie ?

- Oui, avec grand plaisir. (Il me regarde droit dans les yeux, puis mes lèvres.) Je peux ?

J'acquiesçais et fermais les yeux pour profiter du moment où il posera ses lèvres sur les miennes. Je profitais de ce moment comme si c'était la dernière fois que ça nous arriverait.

A la fin de ce moment incroyable, on a parlé pendant toute la récréation en marchant et en se tenant par la main. Lorsque je voulais changer mes cahiers en ouvrant mon casier, je remarquais que Tommy avait rougi. J'aperçus vite la cause de sa réaction : il avait glissé une carte de Saint Valentin dans mon casier. Pour le taquiner, j'ai lu le contenant de celle-ci à voix haute en le regardant droit dans les yeux. J'étais très satisfaite de le voir devenir rouge tomate et éviter mon regard. Toutefois, je suis très touchée de ce qu'il a écrit. C'était très romantique et aussi très mignon. Je voudrais bien réécrire le contenu mais je n'ai pas assez de force pour recopier ces longs paragraphes. Mais ça disait principalement qu'il aurait préféré qu'on se rencontre différemment, qu'il m'aime et qu'il s'excuse de la tension créée par lui entre moi et mes amies. Bien sûr, je lui ai dit qu'il n'y a pas de quoi.

On a passé le reste de la journée ensemble. Il m'a offert une boîte de chocolat après qu'on ait mangé à la cantine. Sans oublier qu'on a passé la soirée à s'envoyer des messages.

Malheureusement, il y a une tâche noire dans ce joli dessin. J'ai arrêté d'y penser pendant un temps mais c'est revenu dans mon esprit. Depuis tout ce temps, seules Honey et Valentina me parlent comme avant. Hazel et Skye m'évitent un peu et de manière assez discrète. Mais Kiara m'ignore ouvertement. Au point de ne pas considérer ce que je dis en cours, et ne pas accepter de se mettre dans la même équipe que moi en sport. Et elle en a le droit, ce que j'ai fait est un acte horrible, je ne dis pas le contraire. Mais, je pensais qu'elle pourrait comprendre et me pardonner. Ou au moins voir que j'existe. Fin, montrer qu'elle me voit.

Mardi 18 juin 2030

Aujourd'hui, j'ai voyagé dans la nostalgie.

J'ai retrouvé ce journal, longtemps oublié, en déménageant de chez mes parents. Je n'ai jamais oublié cette histoire racontée ici. Cette histoire est une grande partie de ma vie. Je suis très émue de ce que j'ai écrit. J'ai revécu mes émotions d'il y a 5 ans concernant toute cette histoire. Dire que je n'ai pas versé de larmes serait mentir. J'espère juste que mes larmes ne vont pas coller les pages entre elles, ce serait dommage. Je ne savais pas que la nostalgie pouvait être quelque chose d'aussi fort et violent. D'aussi triste et joyeux à la fois. D'aussi agréable et amer. C'est comme faire des montagnes russes mais avec son esprit. On adore la ressentir sur le moment puis les choses nous manquent et on pleure.

Bon, je devrais peut-être raconter la suite de l'histoire :

Comme on peut s'en douter, Tommy et moi avons rompu. On est resté en couple jusqu'en terminale quand il a déménagé et on n'a pas réussi à rester ensemble à cause de la distance malgré qu'on ait essayé. Mais, il m'a trompé avec une fille de son nouveau lycée qui l'a quitté à son tour quand elle a su qu'il a joué avec nous. D'ailleurs, on est dans la même université et on passe beaucoup de temps ensemble. Elle est en quelque sorte devenue ma nouvelle meilleure amie.

Comme on peut (aussi) s'en douter, Kiara ne m'a pas pardonnée. Je me suis aussi éloignée des autres filles lorsqu'on est passé en première est qu'on n'était plus dans la même classe. Je ne leurs ai plus parlé depuis 2027, lorsqu'on a quitté le lycée pour toujours. Les filles m'ont toute supprimées de leurs amis sur toutes les applications possibles. Ça montre bien qu'elles m'en veulent encore.

Je regrette cette situation que j'ai créée moi-même et par pur ego. J'ai perdu mes amies de toujours pour un amour de moins de deux ans. C'est mon pire regret, mon cauchemar qui hante mes nuits depuis maintenant 4 ans, la raison des litres de larmes que j'ai versées et que je verse là maintenant. Je m'en veux chaque soir.

D'un autre côté, cette situation m'a ouvert les yeux sur le comportement inapproprié et égoïste de Kiara envers les personnes qu'elles n'apprécient pas. Je ne parle pas forcément de moi, mais des personnes en général. Elle a raison de m'en vouloir, mais il y a des personnes qui ne lui ont rien fait mais qu'elle n'aime pas. Elle s'est même disputée avec Honey concernant un projet et ne lui a jamais reparlé. Sous prétexte que Honey « veut le beurre et l'argent du beurre ». C'est dommage qu'elle soit si sensible et morose. C'est un de ses uniques défauts. Elle n'a presque que des qualités.

J'ai vraiment envie de retrouver mes amies, toutes plus incroyables les unes que les autres. Je sais que c'est impossible. Que jamais elles ne me pardonneront d'avoir fait ce que j'ai fait. Mais je ne peux m'empêcher d'y croire, de l'espérer de toute mon âme.

Je remercie les arbres qui ont souffert pour que je puisse écrire ces voyages (bien souvent émotionnel) que j'ai pu faire.

Je doute que je réécrirais un jour quelque chose ici, mais je ne dis pas « à jamais » au cas où. Donc, au revoir, ce joli carnet que j'ai pu remplir de mots et de larmes.